

# Garantizan un presupuesto sin excesos en el 2025

## INE instala Comisión Temporal

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

**El Instituto** Nacional Electoral (INE) instaló formalmente la Comisión Temporal de Presupuesto 2025, a través de la cual buscará garantizar un presupuesto sin excesos para el próximo año, señaló el Consejero Uuc-kib Espadas Ancona, encargado de dicha tarea.

“La elaboración del presupuesto es un momento para revisar los proyectos de este Instituto, sus efectos, su pertinencia, trazar las líneas de desarrollo inmediatamente posteriores para el propio Instituto. Y, de esta manera, tener un desarrollo institucional acorde con las necesidades permanentes y cambiantes”, aseveró.

Es en este sentido, aseguró que el diseño presupuestal deberá ceñirse de manera estricta a criterios de racionalidad en el gasto.

“Sin excesos, con eficiencia y, sin duda, con responsabilidad y con capacidad para rendir cuentas de esto”, subrayó.

Por su parte, la consejera Rita Bell López consideró que el presupuesto de egresos 2025 del INE no será una simple relación de gastos estimados con base en los presupuestos de ejercicios fiscales anteriores, pues destacó que los diversos proyectos que se plasmarán en el Anteproyecto de Presupuesto 2025 se planearán considerando las medidas de racionalidad, austeridad y economía en la ejecución del gasto, sin que se pierda - con ello - la calidad de los trabajos a realizar y tampoco se menoscabe su resultado.

En sus trabajos, la Comisión Temporal de Presupuesto 2025 habrá de considerar la eventual realización de una Consulta Popular, cuya petición ante las cámaras del Congreso tiene fecha límite del 30 de noviembre de 2024.

### Gastos de Xóchitl

La Unidad Técnica de Fiscalización del INE pidió a Amado Avendaño Villafuerte, integrante del Frente Cívico Nacional, aclarar su posible financiamiento para la realización del mitin de la Marea

Rosa llevado a cabo el 19 de mayo de este año en el Zócalo de la Ciudad de México como apoyo a la entonces candidata presidencial de oposición, Xóchitl Gálvez.

Lo anterior como parte de una queja interpuesta por el representante de Morena ante el INE, Sergio Gutiérrez, quien señala a Avendaño Villafuerte de financiar el evento, ya que un día antes realizó una transmisión en vivo, donde se observa la llegada de camiones y equipo necesarios para el montaje de un templete donde hablaría la aspirante presidencial.

